
Nach kurzer Diskussion, ob es sich bei dem vorliegenden Antrag um einen 
Haushaltsbegleitantrag handelt, einigt man sich darauf, dass es sich hierbei um einen Antrag 
handelt, der die grundsätzliche Umsetzung der Wiederbebauung des Jahnplatzes in Frage stellt 
und deshalb in die Zuständigkeit dieses Ausschusses fällt. 
 
Frau Ebbinghaus erläutert den Antrag der AL-Fraktion. Insbesondere möchte sie wissen, welche 
Fläche bebaut werden soll. Frau Böhmer erklärt, dass nur die Bebauung des Jahnplatzes geplant 
ist. 
 
Frau Ebbinghaus sieht gerade im Bereich des Jahnplatzes große Probleme, da sich hier große 
Felsbereiche befinden sollen und es daher bei einer eventuellen Bebauung zu erforderlichen 
Sprengungen kommen könnte. 
 
Frau Böhmer erklärt, dass bereits ein erstes Treffen vor Ort mit Anwohnern stattgefunden  und 
die Verwaltung deren Bedenken aufgenommen hat. Bisher hat die Verwaltung lediglich die 
Vermessung des Plangebiets beauftragt, die weitere Sachstandsermittlung steht noch an. Man 
befinde sich demnach erst am Anfang des Planungsprozesses. 
 
Die Fraktion Grüne stellt die Bebauung an sich in Frage.  
 
Der Vorsitzende lässt über den Antrag der AL-Fraktion abstimmen. 
 
 


